
Una doverosa risposta a quanto ci scrive su Facebook, Ricky Perone (vedi sotto), ma solo per spiegare ai consorziati, come sempre,   

tutte le situazioni, ma per come stanno esattamente,  senza temere di essere smentiti. 

…Se si parla di cause, allora cominciamo col dire che una delle prime cause fatte contro il Consorzio, ma non  nell'interesse di 

tutti, ma per non pagare più le quote consortili ed uscire dal Consorzio..., guarda caso, è stata proprio quella di Daminelli insieme a 

Polo,…la coerenza rimane...; la causa fu intentata nel 1989 e da loro persa  nel 1992.  

La propaganda elettorale, pertanto, acceca chi vuole perdere, sino a fargli sostenere che si debbano subire i soprusi         pur di non 

fare le cause… 

Siamo certissimi che anche Ricky Perone, più di una volta a New York o magari a Milano o a Monza (la patria dei driver !), oppure 

altrove, si sia rivolto ad un giudice per avere giustizia ; e magari l'ha ottenuta…. 

Ma non vogliamo tergiversare e parliamo delle cause fatte fare dal Comitato al Consorzio. 

 

L'eliminazione dell'arbitrato (Ricky Perone, ricordiamo che l'arbitrato lo abbiamo cancellato dallo statuto !    E' la prima riforma di 

quello statuto che secondo voi ci tutelerebbe troppo!) ed ha, invece, consentito al Consorzio di farsi pagare da Alpiaz andando davanti 

al giudice, cosa impossibile prima, proprio perché nello statuto c'era la "clausola arbitrale" che lo impediva.  Tutti  i milioni pagati da 

allora da Alpiaz al Consorzio sono venuti da lì.   Poi siete arrivati voi e non avete voluto più fare come faceva  il Comitato; avete 

cominciato a "risparmiare" non solo     i soldi delle cause ma avete "risparmiato" direttamente  Alpiaz  e così avete messo in braghe di 

tela il bilancio del Consorzio che ora "dice" =  - 490.000 euro. Ma ce ne è un'altra: vi siete vantati (voi !) di aver vinto la famosa 

causa   del milione contro Alpiaz, ma anche quella l'aveva promossa il Comitato !... Coerenza avrebbe voluto che almeno    non 

festeggiaste. Ma si sa, la coerenza, che non vi piace, la lasciate al Comitato. 

Essendo, Ricky Perone, magari un simil giovane, anche se mascherato, se potrà fare invece di una passeggiata, il "percorso vita" sul 

parco Belvedere, lo dovrà all'impugnazione della sciagurata delibera del Comune di Artogne, ora  suo carissimo amico, che lo voleva 

cementificare per dare 40.000 mc ad Alpiaz. E se non era come sempre a New York forse lo firmava anche Ricky Perone quel ricorso 

avanti al Tar di Brescia, come fecero, ad esempio, amici suoi come Piovani, Fumagalli e Bassi ( ! ) 

Quanto all'impugnazione dell'assemblea del 2001 ci ha fatto risparmiare (a tutti noi),  milioni e milioni, ed ha fatto sì che il 

Consorzio non fallisse insieme alla Montecampione Impianti. 

 

Si è volutamente dimenticato, Ricky Perone, di dire che le spese legali, noi del Comitato  le abbiamo sempre fatte 

recuperare al Consorzio, vincendo le varie cause promosse dal Consorzio.  

Daminelli, quello con cui ha cominciato ad essere amico ed andarci a cena quando torna da New York, ha invece "abbuonato" ad 

Alpiaz le spese legali dovute da quest’ultima per più di 5.000 euro !!  Ma poi è venuto anche il turno delle quote consortili, anch'esse 

abbuonate da voi tutti. 

E' inutile quindi che diciate : "E noi paghiamo", scimmiottando malamente quel genio di Totò. Ricky Perone ed anche i suoi amici 

non pagano mai ! Né i mancati incassi, né  i 150.000  alla Montecampione Ski area srl. 

Ma la  capiamo, quella cifra tonda, sparata come una ca...nnonata, è la prima che è venuta in mente, è  quella che più  rode, è quella 

dei 150.000 euro alla Montecampione Ski Area srl, quella del vostro risiko pubblicitario-elettorale, quello che vi si è sbriciolato, 

squagliato tra le mani. Si dirà : non li abbiamo ancora spesi quei 150.000 euro…!    E su questo siamo d' accordo : è vero ! Ma è 

pure vero che, ad oggi, non sappiamo dove sono quei soldi. Nessuno ci ha detto perché non sono stati dati alla MSA srl. Sicuramente 

sono finiti nel calderone dei "flussi di cassa". Neppure nella comunicazione allegata alla convocazione dell' assemblea se ne parla. 

Nel bilancio preventivo quell'incasso finisce su un binario morto : è entrato con un conto, ma non è uscito. 

Ricky Perone, fate dunque un bel gesto!  Restituite quei soldi ai Montecampionesi. Tanto la MSA srl non ne ha bisogno, è ripartita 

due volte SENZA DI VOI ed ha chiuso il bilancio in pareggio, SENZA DI VOI. 

Con voi è rimasto PURTROPPO il Consorzio. E' per questo che lui il bilancio non lo chiude così bene come la Montecampione Ski 

Area srl. 
…Anzi lo chiude proprio male ! 
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 Ricky Perone 
Il Consorzio ha speso, da quando esiste il comitato, più di € 150.000 per cause, le più disparate. (Per il dettagli chiedete al driver lui li ha promossi e li 

conosce bene) 
E, noi paghiamo! 

Sostengono che le loro azioni furono indispensabili. Io, invece, alla luce dei risultati, le ritengo inutili, dannose e costose. (Immaginate solo l’arbitrato 

ci è costato più di 30 mila euro). 
La pubblicità negativa che tali costanti litigi hanno prodotto, ha, certamente, spaventato chi aveva intenzione di investire a Montecampione.  

Adesso, un ultima chicca, i tassisti hanno intentato causa a tutti noi perché le regole per le prosssime elezioni non vanno bene. ... 

Ricordo che si tratta di eleggere un CDA di un supercondominio nulla di più. Questa perdita di tempo, e probabilmente non sarà l’ultima, ci costerà 
dai 5 ai 6 mila euro. Togliamo il 4 gennaio la licenza di taxi sia al driver che al co pilota che si mettano in panchina o passeggino al parco Belvedere. 

https://www.facebook.com/ricky.perone?hc_location=stream

